

1/2013

In Zusammenarbeit mit
In collaboration with



CCN

Cathlab & Cardiovascular News

Ausgabe 1 – Number 1 · 2013 / 4. Jahrgang – 4th Year

Präsentationen von
Presentations from



San Francisco

Hochaktuelle Informationen zu PCI, Elektrophysiologie, strukturellen Herzerkrankungen, kardiovaskulären Erkrankungen und Pharmakotherapie
Latest Information on PCI, Electrophysiology, Structural Heart Diseases, Cardiovascular Diseases and Pharmacotherapy

Inhalt – Contents

ADAPT-DES: IVUS zur Reduktion der Stentthrombose	3 - 5	ADAPT-DES: IVUS for Reducing Stent Thrombosis
ARMYDA 9 Carotis: Clopidogrel und Atorvastatin bei Carotis-PTA	6 - 8	ARMYDA 9 Carotid: Clopidogrel and Atorvastatin for Carotid PTA
CHAMPION PHOENIX: Cangrelor im Vergleich zu Clopidogrel bei PCI	10 - 12	CHAMPION PHOENIX: Cangrelor compared to Clopidogrel for PCI
DAPT-RESOLUTE: Nur 1 Monat doppelte Plättchenhemmung?	14 - 16	DAPT-RESOLUTE: Only 1 Month of Dual Antiplatelet Therapy?
DES LATE: Optimale Dauer der Clopidogrelgabe nach Stentimplantation	18 - 20	DES LATE: Optimal Duration for Clopidogrel Administration Following Stent Implantation
GARY: Deutsches Aortenklappenregister: 1-Jahresergebnisse	22 - 25	GARY: German Aortic Valve Registry: 1-year results
NEXT: Gleichwertigkeit des Nobori und Xience/Promus- DES	27 - 30	NEXT: Equivalence of Nobori and Xience/Promus DES
PLATO NSTE-ACS: Eine Ticagrelor vs. Clopidogrel Untergruppenanalyse	32 - 34	PLATO NSTE-ACS: A Ticagrelor vs. Clopidogrel Subgroup Analysis
REGADENOSON-SPECT: Prognostischer Wert der Regadenoson-Myokardszintigraphie bei älteren Patienten	36 - 39	REGADENOSON-SPECT: Prognostic Value of Regadenoson Myocardial Perfusion Scintigraphy in Elderly Patients
STREAM: Frühe Tenecteplasegabe bei STEMI	41 - 43	STREAM: Early Administration of Tenecteplase for STEMI
INTERVIEW Funktionelle Auswirkungen von Kontrastmitteln bei Herzkatheteruntersuchungen	44	INTERVIEW Functional impact of contrast media during Cardiac Catheterizations
INDUSTRIE Intravenöses Cangrelor ist wirksam	45	INDUSTRY Intravenous Cangrelor is effective (in German only)
KOLUMNEN Diabetes: Kombinationstherapie mit Niacin bei hohem kardiovaskulären Risiko Myokardischämie: Pharmakologische Belastung in der multimodalen kardialen Ischämiediagnostik Sportmedizin: Vorhofflimmern beim älteren Sportler Herzinsuffizienz: Struktur und Ziele des Deutschen Zentrums für Herzinsuffizienz (DZHI) Würzburg	46 - 49	COLUMNS Diabetes: Combination therapy with niacin in high cardiovascular risk Myocardial Ischemia: Pharmacological Stress in Multimodal Cardiac Ischemia Diagnosis Sports Medicine: Atrial fibrillation in older athletes Heart Failure: structure and aims of the Comprehensive Heart Failure Center (CHFC) Würzburg
IMPRESSUM	50	PUBLICATION INFORMATION
p-c-i live 2013 Ankündigung	52	p-c-i live 2013 Announcement

